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A n fra g e 

der Abgeordneten Hanna Hager, Edith Dobesberger 

und Genossen 

an d~n Bundesminister fUr Finanzen, 

betreffend Auszahlung der Kinderbeihilfe • 

Es ist ein dringender Wunsch vieler Frauen und MUtter, dass die 

Kinderbeihilfe bei getrennt lebenden Elternpaaren nicht grund

sätzlich dem Vater, sondern jenem Elternteil ausbezahlt werden 

soll, in dessen Obhut sich die Kinder tatsächlich befinden. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den 

Herrn Bundesminister für Finanzen die nachstehenden 

A n fra gen 

1.) Sind Sie bereit und sehen Sie eine Möglichkeit, diesem 

berechtigten Wunsch auf Auszahlung der Kinderbeihilfe an 

jenen Elternteil, in dess~n Obhut sich die Kinder tat

sächlich befinden, nachzukommen? 

2.) Besitzen Sie Informationen darUber, wie dies in anderen 

Ländern gehandhabt wird? 
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